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Castelo de Cartas 
 

 
Você já tentou fazer um castelo usando as cartas de um baralho? Caso 

tenha tentado, você sabe quão instáveis são. Às vezes as pessoas dizem que 
os outros estão construindo um "Castelo de cartas" - colocando sua confiança 
em algo frágil que não resistirá; algo que não é permanente nem confiável. 

E você? Já pensou que beleza traz felicidade? Ou que ser o aluno mais 
conhecido da escola é mais importante que tirar notas boas? Ou, pior ainda, 
você já pensou que era mais importante seguir os valores de seus amigos do 
que os de Deus? 

Cuidado em quem você confia! Quando você confia em Deus, pode ser 
como os cachorros que se recusaram a se preocupar. Esses cachorros eram 
de um cientista que estava estudando o que causa as úlceras de estômago. 
Ele tinha uma teoria de que a tensão e a preocupação fazia com que o 
estômago liberasse uma secreção mais ácida que fazia surgir feridas no 
estômago - as úlceras. Então ele tentou fazer com que os cães ficassem 
estressados. Ele lhes dava comida em horários diferentes, gritava com eles, 
não lhes mostrava qualquer carinho. Mas aqueles leais cachorros se 
recusavam a preocupar-se ou ficar tensos - duas das causas primárias das 
úlceras. 

O que o cientista descobriu foi que, como aqueles cães já haviam 
aprendido a confiar no dono, não ficaram preocupados com seu 
comportamento estranho. Eles simplesmente esperaram que ele voltasse ao 
normal. 

Hoje você pode decidir confiar em Deus da mesma forma. 
Deus não faz pesquisa em nós como esse dono dos cachorros faz, mas 

às vezes você pode pensar que Ele está sendo mau quando não faz mais 
milagres em sua vida. Seja paciente. À medida que o fim dos tempos se 
aproxima, mais e mais milagres acontecerão. O verso de hoje, I João 2:28, 
nos diz algo sobre aqueles que confiam em Deus: "Sim, meus filhinhos, 
continuem unidos com Cristo, para que possamos estar cheios de coragem 
quando Ele aparecer. Assim não precisaremos ficar com vergonha e nos 
esconder dEle no dia em que Ele vier." Confiar em Deus é uma decisão e não 
um sentimento. 
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